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1. Data, hora e local 

Realizada no dia 10 de dezembro de 2018 às dezoito horas e trinta minutos, no Parque 

Chácara do Jockey, situado na Av. Prof. Francisco Morato, 5257, no município de São Paulo. 

 

2. Integrantes da mesa 

Secretaria Municipal de Desestatização e Parcerias: Chefe de Gabinete Wagner Lenhart, e 

Assessora de Comunicação Ana Carolina Loureiro Caron de Freitas  

Secretaria Municipal do Meio Ambiente e do Verde: Chefe de Gabinete Rodrigo Ravena 

São Paulo Parcerias: Diretor Luiz Toledo, Assessor Rodrigo Goes 

Instituto Semeia: Diretor Fernando Pieroni 

 

3. Pauta 

A audiência pública abordou temas relativos à Concessão para a Prestação dos Serviços de 

Gestão, Operação e Manutenção do Parque Municipal Chácara do Jockey, objetivando colher 

da sociedade civil contribuições para o aprimoramento dos documentos da Concorrência 

Internacional do mesmo.  

 

4. Síntese da Reunião 

A Sra. Ana Carolina Freitas iniciou a sessão explicando a ordem da Audiência Pública e 

identificando os representantes da Prefeitura de São Paulo e do Instituto Semeia, os quais 

conduziriam a primeira etapa da Audiência, para apresentação do projeto de concessão do 

Parque Chácara do Jockey. A assessora passou a palavra ao Sr. Wagner. Este ressaltou a 

importância da sessão para o levantamento de contribuições e sugestões da sociedade civil, 

que é parte integrante do processo. Reforçou que esta segunda audiência foi um pedido da 

comunidade, bem como a extensão do prazo de consulta pública por mais 15 dias, ambos 

atendidos pela Administração Pública. 

O Sr. Rodrigo Góes apresentou-se e anunciou que começaria a apresentação do projeto, 

ressaltando que a Sra. Ana Carolina e o Sr. Fernando Oshima, assessores da SMDP, estavam 

distribuindo papeis para que os presentes fizessem suas contribuições.  



 

O Sr. Wagner agradeceu a apresentação do Assessor da SPP Rodrigo e passou a palavra 

ao Sr. Fernando Pieroni, do Instituto Semeia. 

O Sr. Fernando apresentou o Instituto e comentou sobre a participação na atuação de outros 

projetos de parques em outras cidades e explicou os objetivos da ONG. 

Em seguida, o Sr. Rodrigo Ravena enfatizou a importância do projeto de concessão do parque, 

principalmente pelo fato de desonerar os cofres municipais, possibilitando que a PMSP invista 

seus recursos em áreas prioritárias da cidade. 

Na sequência, foi aberto o momento de exposição das contribuições, ideias e sugestões, sendo 

o Sr. Luiz Toledo, responsável, juntamente com uma representante da comunidade, pela 

organização das pessoas que se manifestaram em participar. 

Entre os pontos abordados pelos munícipes estava a preocupação quanto à cobrança de tarifa 

para acesso ao parque e uso das quadras e da pista de skate, o prejuízo da Fauna e da Flora 

local com excesso de ruídos ao redor, e a elaboração de um Plano Diretor antes da concessão. 

Todos esses pontos foram explicados pela equipe da Prefeitura de São Paulo e as contribuições 

escritas da audiência foram registradas, para serem respondidas junto com as contribuições 

feitas na consulta pública. 

Também, os representantes da Prefeitura concordaram em encaminhar a demanda do 

conselho gestor na realização de uma sessão devolutiva sobre o edital, antes da publicação do 

edital final. 

Sr. Wagner reiterou a importância da contribuição da sociedade para que o modelo evolua 

para o melhor possível. E declarou assim encerrada a audiência pública. 

 


